

TÜV-Rheinland mit dritter Konferenz zur urbanen E-Mobilität

Perspektiven urbaner Elektromobilität stehen im Zentrum der dritten Konferenz "Elektromobilität in Kommunen" von TÜV Rheinland, Stadtwerke Düsseldorf und der Energie Agentur.NRW. Erwartet werden zu dem Symposium am Dienstag, 19. März 2013, in Köln rund 300 Fachleute aus Wirtschaft, Verwaltung, Wissenschaft und Politik.

Die jährlich stattfindende Veranstaltung bietet eine Plattform zum Dialog und Erfahrungsaustausch für Vertreter von Wissenschaft, Industrie, Verbänden und Kommunen. Namhafte Referenten und die Präsentationen von Fahrzeugen, Ladesäulen und aktuellen Projekten dokumentieren den derzeitigen Stand sowie die Leistungsmöglichkeit der Elektromobilität. Schwerpunktthemen sind 2013 Mobilitätskonzepte, Stadtentwicklung, Wirtschaftsförderung sowie Energie und Ökologie als wesentliche Aspekte der Elektromobilität.

Im Rahmen des Kongresses stellen die Partner zudem das neue Netzwerk zur Technischen Infrastruktur und Mobilität (TIM) vor. Abgerundet wird das Programm von einer Abendveranstaltung im Kölner Abenteuer-Museum Odysseum.

Hauptredner ist NRW-Umweltminister Johannes Remmel. Als Partner unterstützen die kommunalen Spitzenverbände Deutscher Städtetag, Städte- und Gemeindebund NRW sowie Landkreistag NRW, das Deutsche Institut für Urbanistik und der Verband der kommunalen Unternehmen den Kongress. Die Schirmherrschaft hat NRW-Wirtschaftsminister Garrelt Duin übernommen.

Weitere Informationen und Buchung im Internet über Franziska Sattelmacher, TÜV Rheinland, Telefon: 02 21/8 06-50 19, E-Mail: franziska.sattelmacher@de.tuv.com; für Journalisten Wolfgang Partz, TÜV Rheinland Presse, Tel.: 02 21/8 06-22 90, E-Mail: wolfgang.partz@de.tuv.com. (ampnet/Sm)